



CORONAVIRUS

Ante la magnitud de los acontecimientos que está adquiriendo la crisis del “coronavirus”, desde UGT hemos requerido a la dirección de la empresa que se tomen todas las medidas preventivas posibles, y así nos consta que se está haciendo desde todos los departamentos de Ford, (Relaciones laborales, Centro Médico, Seguridad, etc, etc).

No obstante, ante lo imprevisible y lo incontrolable de esta situación, desde UGT estaremos lo más vigilantes posibles ante cualquier imprevisto para reaccionar a la mayor celeridad. También es cierto que lo más aconsejable en estos casos es mantener la calma, pues como todos sabemos hay muchas incógnitas que resolver con respecto a una situación que tiene ocupada a toda la comunidad médica y científica.

Así las cosas, en UGT no descartamos tener que acudir a negociar cualquier situación en la fábrica con carácter de urgencia. De producirse cualquier eventualidad por este asunto que afecte a la plantilla os informaremos a través de todos los canales de que disponemos.

Información sobre el Coronavirus: <http://bit.ly/39GaZqY>